



前橋育英 高校報

題字 中村有三 学園長

建学の精神～正直・純潔・無私・愛～

未来は、ここから始まる。

育英大学開設にあたって

学長 石井 學



育英大学教育学部開設にあたり、多くの方々のご協力を賜りましたことを感謝いたします。

本学は、緑あふれるキャンパスで、アットホームな雰囲気のなか、ゆとりある学園生活を送ることができます。

また、建学の精神である「公正・純真・奉仕・友愛」のもと、道徳心を備え、スポーツ教育、児童教育の分野に関する専門性をもった人材を養成したいと考えています。

さらに、現在の教育現場のいじめや、不登校等さまざまな問題に真摯に向きあえる、豊かな人間性と、深い専門性をもった指導者の育成をめざします。

そのために、学生一人ひとりの個性にあったきめ細かなサポートで、学びの充実を応援し、主体的な判断力、行動力を備えた社会人に育て、羽ばたかせたいと考えております。

4年間の学園生活をみのり豊かにするために、学園あげて教育・研究に取り組みます。



育英大学
教育学部教育学科
児童教育専攻／スポーツ教育専攻

2018年4月誕生



CONTENTS



特集 1~3面

- ・育英大学開学
- ・卒業生教諭情報交換会
- ・地域懇談会
- ・進路／スポーツ実績

保護者会だより 4・5面

- ・進路の日・全国高P連大会
- ・関東高P連・育英祭
- ・県保護者会学校見学会
- ・吹奏楽部定期演奏会
- ・進学合宿・マナーアップ運動
- ・前橋まつり巡視

同窓会だより 6面

- ・同窓会長挨拶
- ・定期総会
- ・私の近況報告
- ・親子二代同窓生

後援会だより 7面

- ・後援会長挨拶
- ・校長挨拶
- ・定期総会
- ・優秀前橋育英生
- ・援助金贈呈式
- ・コラム育英II

トピックス 8面

- ・全国大会出場決定
- ・文化部活動報告

学園長挨拶

新たな歴史を刻む



中村 有三

理事長挨拶

中村 義寛



更なる学園の進化へ

年明け一月の全国高校サッカー選手権大会での準優勝、春三月には2度目の選抜甲子園出場にて初勝利。そして四月、本学園の姉妹学園である中村学園において、大利根幼稚園と大利根南幼稚園を統合し、幼保連携型認定こども園「大利根育英幼稚園」が開園。さらに夏八

平成二十九年を振り返ると、心からの感謝を申し上げたい。

思い起こせば昭和三十八年の高校創立以来五十五年、勇躍四年制大学が開学されることは、誠に感慨深い。

産声を上げた育英大学が、やがては郷土を代表する大学として大きく成長してくれる

ことを願っている。

新年度を迎えて、7ヶ月余りが過ぎました。冬の寒さが身に染みる今日この頃ですが、今年度は、入学式で新入生に「スチューデント・ファースト」、生徒の学びと進化にとって何が必要かを第一に考える学校を目指すと言葉に表しました。

生徒一人ひとりの「学びたい」「変わりたい」「成長したい」といった気持ちをサポートし実現に導くことを、教職員がひとつになって生徒と共に切磋琢磨して学校生活を充実したものにしていこうとしたが、実際はどうだった

ましたが、実際はどうだったでしょうか。

うまくいかないのが人生なのですが、失敗ばかりで挫折することが多いのが現実かも知れません。それでもあきらめず、また考え方ほうとする気持ちが大切です。魔法の勉強方法はありません。小さな積み重ねを続けることしかないので。生徒の皆さん、まだまだこれからです。

この度、学校法人群馬育英学園では2018年4月に前橋育英高等学校、育英短期大学に続き、新たに「育英大学(教育学部教育学科)」を開学することとなりました。

今まで地域の皆さんに支えられ、「保育の育英、スポーツ

校長挨拶

スチユードント・ファースト
山田 耕介



月には2年連続3度目の全国高校野球選手権大会での活躍と、県内外から大きな注目を集めた一年であった。

そして、来る平成三十年四月、「公正・純真・奉仕・友愛」の建学の精神のもと、「育英大学」がいよいよ開学の運びとなる。厳しい社会情勢の中、大学の設置認可に向け尽力された学園教職員ならびに関係者諸兄には、心からの感謝を申し上げたい。

思い起せば昭和三十八年の高校創立以来五十五年、勇躍四年制大学が開学されることは、誠に感慨深い。

産声を上げた育英大学が、やがては郷土を代表する大学として大きく成長してくれる

ことを願っている。

新年度を迎えて、7ヶ月余りが過ぎました。冬の寒さが身に染みる今日この頃ですが、今年度は、入学式で新入生に「スチューデント・ファースト」、生徒の学びと進化にとって何が必要かを第一に考える学校を目指すと言葉に表しました。

生徒一人ひとりの「学びたい」「変わりたい」「成長したい」といった気持ちをサポートし実現に導くことを、教職員がひとつになって生徒と共に切磋琢磨して学校生活を充実したものにしていこうとしたが、実際はどうだった

ましたが、実際はどうだったでしょうか。

うまくいかないのが人生なのですが、失敗ばかりで挫折することが多いのが現実かも知れません。それでもあきらめず、また考え方ほうとする気持ちが大切です。魔法の勉強方法はありません。小さな積み重ねを続けることしかないので。生徒の皆さん、まだまだこれからです。

この度、学校法人群馬育英学園では2018年4月に前橋育英高等学校、育英短期大学に

続き、新たに「育英大学(教育

学部教育学科)」を開学することとなりました。

今まで地域の皆さんに支えられ、「保育の育英、スポーツ

よう努めてまいります。

これまで地域の皆さんに支えられ、「保育の育英、スポーツ

よう努めてまいります。

進路

~きっと見つかる、色々な夢~

平成29年度入試結果

大学合格者数 417名 (現役374名)	国公立・準大学合格者数 62名 (現役56名)	私立大学合格者数 355名 (現役318名)
-----------------------------------	--------------------------------------	-------------------------------------

進路の日Ⅰ類

現役東大生2名による有意義な講演が行われました。経済学部3年の綱島さんは「現役東大生が伝えたい、やつてはいけない勉強法」の著者でもあり、多くの生徒にとって自らの現状を打破するための発見があつたようです。質疑応答も例年になく活発でした。日々の学習に向けたきっかけを手にした生徒の今後に期待したいと思います。

進路の日Ⅱ類

群大教育学部、健科大診療放射線学部、高経大経済学部・地域政策学部から計4名の本校Ⅱ類卒業生が集まり、Ⅱ類の持つ可能性や高校生活の過ごし方についてのシンポジウムが行われました。同じ類型の先輩の話とすることで、生徒の聞く姿勢はいつも以上に熱心でした。生徒からは進路実現に向けて意識が高まつた様子がうかがえました。

今年はⅠ・Ⅱ類計110名の希望者が3泊4日の進学合宿に参加しました。休憩時間を短くするなどして設定した学習時間を超えて努力する3年生の姿勢が下級生に良い刺激を与えていました。また多くの生徒が「長時間にわたり学習に集中できる自分」に気づくことができたと思います。この経験を今後の飛躍につなげて欲しいと思います。

大学見学を終えて

10月12日、普通科14クラスが波大、早稲田大を始め、G.M.A.R.C.H.、日東駒専など首都圏の有名大学の見学を行いました。実際の大学施設を見て驚きを感じたり、学生の雰囲気を知ったことで、進学意識が高まつたようですが、今後は自らの希望する大学のオーリンキンバパスに参加するなどして、志望校決定について欲しく思います。

本校では毎年、学校近隣の「朝日が丘町」「上新田町」、「光が丘町」「大利根町」の各自治会役員の方々をお招きし、学校から近況報告を行い、同時に地域住民の皆様からのご意見ご要望等をお伺いする情報交換の場を設けています。

去る7月3日に開催した今年度の地域懇談会では、学校より最近の行事等の報告に加え、平成三十年四月に開学予定の育英大学の紹介、姉妹学園である中村学園の大利根育英幼稚園の開園などのご案内を行いました。特に雨の日は学校周辺の登下校時の自転車の乗り方などに関する問題点、生徒を送迎する保護者の運転マナーなどに関するご意見・ご指摘をいただきました。

本校生徒の登下校時の自転車の乗り方などに関する問題点、生徒を送迎する保護者の運転マナーなどに関するご意見・ご指摘をいただきました。特に雨の日は学校周辺の登下校時の自転車の乗り方などに関する問題点、生徒を送迎する保護者の運転マナーなどに関するご意見・ご指摘をいただきました。また、本校生徒の学校生活や日常生活に関するご質問も多数いただき、本校に対する関心の高さをうかがうことができました。

今後も地域懇談会を定期的に開催し、地域の皆様との情報交換を活発に行つてみたいと思います。



スポーツ実績 2017 Summer～Autumn

陸上競技部

2017南東北インターハイ

■男子

【400m】細井ブライアン(3年) 48秒00 5位
【800m】丸山脩太(3年) 1分51秒09 4位
【円盤投】篠崎亮介(3年) 44m86 9位

■女子

【棒高跳】岡本風香(2年) 3m70 6位

2017愛顔つなぐえひめ固体

少年男子A

【400m】細井ブライアン(3年) 47秒79 5位

少年男子共通

【800m】丸山脩太(3年) 出場

【円盤投】篠崎亮介(3年) 44m11 12位

少年女子共通

【棒高跳】岡本風香(2年) 3m75 4位

第52回県高校総体 駅伝競走の部

■男子 3位

■女子 3位

男子サッカー部

2017南東北インターハイ 3位

2017愛顔つなぐえひめ固体

少年男子

群馬県選抜(9名出場) ベスト8

第96回全国高校サッカー選手権大会

群馬県大会 優勝

女子サッカー部

2017南東北インターハイ 5位

2017愛顔つなぐえひめ固体

女子

群馬県選抜(1名出場) ベスト8

群馬県高等学校女子サッカー選手権大会

優勝

第26回関東高等学校女子サッカー選手権大会

3位

バスケットボール部

■男子

2017南東北インターハイ 出場

2017ウインターフットサル県予選会 優勝

水泳部

■男子

第52回県高校総体 競泳 学校対抗 優勝

2017南東北インターハイ

【1500m自由形】高橋洸輝(3年) 15分19秒63 優勝

2017愛顔つなぐえひめ固体

オープンウォーター 綿貫慶吾(2年) 出場

競泳

少年男子A

【400m自由形】高橋洸輝(3年) 出場

【400m個人メドレー】高橋洸輝(3年) 出場

【800mリレー】高橋洸輝(3年)・浮島知稀(2年) 8位

【400mメドレーリレー】浮島知稀(2年) 出場

飛込

少年男子

【高飛込】倉知諒(3年) 出場

剣道部

■男子

2017南東北インターハイ 団体出場

男子柔道部

2017南東北インターハイ 団体ベスト16

女子テニス部

2017南東北インターハイ

【シングルス】湯浅里帆(2年) ベスト16

2017愛顔つなぐえひめ固体

少年女子
【団体】湯浅里帆(2年) 出場

ゴルフ部

2017愛顔つなぐえひめ固体

■女子
【団体】石川茉友夏(2年) 出場

硬式野球部

第28回WBSC U-18 ベースボールワールドカップ

【日本代表】丸山和郁(3年) 3位

第70回秋季関東地区高等学校野球大会

県予選 ベスト4

弓道部

第36回関東高校弓道個人選手権選抜大会

瀬上奈々未(2年) 9位

ボウリング

第41回全日本高校ボウリング選手権大会

渡辺莉央(1年) 3位

9月11日、第2回「進路の日」として「保護者会協力による職業観育成ワークショップ」が2・3年Ⅲ・Ⅳ類保育科／1年保育科の生徒を対象に開催されました。

ワークショップも今年で4回目となり私たち3年生の保護者にとっては3回目の体験です。内容は例年通り保護者22名が各教室を廻り、各自の体験を基に「将来の就職までに知っておくべきこと」をテーマに話してくださいました。あるクラスでは笑い声や拍手、またあるクラスでは真剣に聞き入りメモをとる様子も見受けられました。緊張した面持ちの保護者も生徒達の前では親切な気持ちで体験談を話され、皆達成感や満足感を味わえたようでした。今回のワークショップが少しでも生徒達に役立つ体験になり将来を見据えるきっかけやヒントになりました。

なれば良いと思いました。

9月11日、第2回「進路の日」として「保護者会協力による職業観育成ワークショップ」が2・3年Ⅲ・Ⅳ類保育科／1年保育科の生徒を対象に開催されました。

進路指導委員長 立川 貴

第三回 進路の日

III類・IV類・保育科



進路指導部主任 渡辺 貴弘

講師の先生方に、普段聴くことの出来ない貴重なお話を聞いていただきました。担任の先生からも伺っていた「主体性」の向上や「コミュニケーション能力」の重要性など、経験談を交えながらだったので、わかりやすかったです。日々の生活でも活かしたいと思いました。貴重な時間を私たちのために作って下さり、ありがとうございました。



進路の日の講話を聞いて

3年7組 神保 亜実

進路指導副委員長 鈴木 真弓

進学合宿を見送って

全国高P連
静岡大会に参加して

8月24日～25日

副会長 大渕 奈々子

関東高P連
神奈川大会に参加して

7月7日～8日

文化部副委員長 青柳 孝拓
書記



今年も厳しい暑さが続く中、7月21日より4日間、新潟県津南町にて進学合宿が行われ、I、II類の多くの生徒達が参加しました。

出発式でも普段とは違う環境で、先生方の御指導によりたくさんの事を学んでこようとする意欲が伝わってきました。今年も保護者会より差し入れを行い、学校に残る先生方と進路指導委員会の役員で出発するバスを見送りました。

高校生のアトラクションから始まり、開会式、基調講演と続きました。基調講演では静岡大学のテーマは「有徳の人」づくりでした。

田氏が戦国武将に学ぶ子育てと人づくりというテーマで講演してくださり、興味深い内容でした。また分科会においては、「有徳の人」を育てる防災・減災教育の推進というテーマで行われ、学校及び地域社会において防災・減災に関する知識や技能を総合的に学習、訓練が必要であり、家庭や地域社会の防災・減災体制について啓発していくことが大切だということを学びました。とても有意義な二日間となりました。



中毛地区PTA指導者研究集会に参加して

監査 設楽 真希

10月6日、前橋アルサにて群馬県中部地区4校のPTA会長による協議と生徒による意見発表が行われました。前橋商業、前橋南、伊勢崎清明、伊勢崎工業高校各校の取り組みについて詳しく意見を聞かせていただき学校とPTAの連携の重要性を実感しました。前橋工業玉村、前橋西、四ツ葉学園生徒さん達の発表は将来に向けてしっかりと考へ、日々の学校生活を送っていることが伝わりました。

育英祭

温故知新

育英祭実行委員長

3年 宮田万輝



育英祭に参加して

総務委員長

金井公一

まず、今回の育英祭を開催するにあたり、御協力いただきました先生方や保護者の方々、地域の皆様方にこの場を借りてお礼の言葉を述べさせていただきます。

本当にありがとうございます。無事に第25回目を迎えることができた育英祭ですが、二日間を通してあいにくの雨でした。

そんな雨の中ですが沢山の来場者の皆様に足を運んでいただき、大盛況のなか終えることができました。

また、1・2年生は初めてということもありましたが、とても精力的に運営に携わってくれて例年よりも早く準備を終えることができました。

3年生は2回目の育英祭で最上級生という誇りを持って下級生を引っ張つててくれる姿がとてもよく見えました。

自分は来年には大学生になりますが、後輩達にはこの良き前橋育英の伝統である育英祭を受け継いでいて欲しいと思います。



第25回、文化祭実行委員長を務めさせていただきました3年の宮田万輝です。

まず、今回の育英祭を開催するにあたり、御協力いたしました先生方や保護者の方々、地域の皆様方にこの場を借りてお礼の言葉を述べさせていただきます。

本当にありがとうございます。無事に第25回目を迎えることができた育英祭ですが、二日間を通してあいにくの雨でした。

そんな雨の中ですが沢山の来場者の皆様に足を運んでいただき、大盛況のなか終えることができました。

クラスで力を合わせたクラス発表。部活ごとの個性あふれる模擬店。みなぎる若い力満載の育英グランプリ。どれも自分達生徒にとって青春の1ページに刻まれる良い思い出になりました。

また、1・2年生は初めてということもありました

が、とても精力的に運営に携わってくれて例年よりも早く準備を終えることができました。

3年生は2回目の育英祭で最上級生という誇りを持って下級生を引っ張つてくれる姿がとてもよく見えました。

自分は来年には大学生になりますが、後輩達にはこの良き前橋育英の伝統である育英祭を受け継いでいて欲しいと思います。

第25回育英祭実行委員長を務めさせていただきました3年の宮田万輝です。

まず、今回の育英祭を開催するにあたり、御協力いたしました先生方や保護者の方々、地域の皆様方にこの場を借りてお礼の言葉を述べさせていただきます。

本当にありがとうございます。無事に第25回目を迎えることができた育英祭ですが、二日間を通してあいにくの雨でした。

そんな雨の中ですが沢山の来場者の皆様に足を運んでいただき、大盛況のなか終えることができました。

クラスで力を合わせたクラス発表。部活ごとの個性あふれる模擬店。みなぎる若い力満載の育英グランプリ。どれも自分達生徒にとって青春の1ページに刻まれる良い思い出になりました。

また、1・2年生は初めてということもありました

去る10月20日、21日の両日で第25回育英祭が開催されました。あいにくの天気となってしまいましたが、大勢の方が訪れて大変な賑わいででした。各クラスでの発表や展示、部活ごとの模擬店など様々な工夫があつたり、大きな声で自分たちの展示などにお客さんを呼び入れたりと、子供たちが楽しんでいる姿を見る事ができて、大変良かったと思います。また、私たち保護者会も、模擬店とバザーで参加をさせていただけたと嬉しいです。



吹奏楽部 第44回定期演奏会を聴いて



娘達が、中学生時代に吹奏楽部だったということもあり、以前から聴きたいと思っていた定期演奏会に行ってきました。前橋育英高校吹奏楽部は、入学式や卒業式への行事での演奏や、硬式野球部の応援、サッカー部の応援など、生徒応援団と一体となつて選手たちを励ましてくれています。また、今年度より指揮者の山本佳弘先生のご指導のもと、新生前橋育英高校吹奏楽部となり期待

娘達が、中学生時代に吹奏楽部だったということもあり、以前から聴きたいと思っていた定期演奏会に行ってきました。前橋育英高校吹奏楽部は、入学式や卒業式への行事での演奏や、硬式野球部の応援、サッカー部の応援など、生徒応援団と一体となつて選手たちを励ましてくれています。また、今年度より指揮者の山本佳弘先生のご指導のもと、新生前橋育英高校吹奏楽部となり期待

マナーアップ運動

生徒指導委員長

奈良恵利子

子供達が安全に登校する為に、先生方・保護者会皆様方協力のもと、年に3回マナーアップ運動を実施しております。

朝のラッシュ時は、大人の方は車両に乗車し急いでおります。交通事故に遭わない為にも、早めの行動、左右の確認、イヤホン・並走せず、登校しましょう



学校見学会

会計

深野忍

群馬県私立小・中高等学校保護者会連合会・学校見学会が10月13日、明和県央高校で行われました。ガラス張りの校舎がお洒落で、給食があるのは魅力的です。特進棟内は開放感溢れ、吹き抜けの階段やドアの色、椅子の色は心地よいです。今年度より指揮者は身体の疲れも癒し吹奏楽の演奏もとても感動し有意義でした。今回、お世話になった各関係者の皆様方には大変お世話になり心より感謝申し上げます。



前橋まつり巡視

生徒指導委員長

奈良恵利子

10月7日(土)前橋まつりの巡視が行われました。今年も本町の八幡宮に集合し、保護者・先生方協力の声掛けでしたが、意識づけができたのではないかと思われます。

来年も保護者皆様のご協力を、お願いします。

10月7日(土)前橋まつりの巡視が行われました。今年も本町の八幡宮に集合し、保護者・先生方協力の声掛けでしたが、意識づけができたのではないかと思われます。

来年も保護者皆様のご協力を、お願いします。



一致団結

同窓会長 新井 信雄
(第3期生・昭和43年卒)



前橋育英

久慈 漢

同窓会
だより



前橋育英高等学校同窓会会員の皆様には日頃より格段のご配慮、ご支援をいただき心より感謝申し上げます。

今年度の総会において過去最多の200名を超す会員が参加し、記念講演、会員相互の懇親会、盛大に実施でき大変お世話になりました。次回は前橋での開催が決定しており多数の参加者を期待しております。

昨年はOB諸君の活躍が見られ、特に南米リオデジャネイロはオリンピック開催で大いに湧き上り感謝しております。次回は前橋での開催が決定しており多数の参加者を期待しております。

今年は県内無敗の前橋育英野球部が第99回全国高校野球選手権大会に出場し実力を發揮。3回戦に駒を進め、今大会優勝校である花咲徳栄(埼玉)と正々堂々と戦い、その勇姿は全国の野球ファンが見ました。

今年度の総会において過去最

多の200名を超す会員が参加

し、記念講演、会員相互の懇親会、

盛大に実施でき大変お世話にな

りました。

今年度の総会において過去最

多の200名を超す会員が参加

し、記念講演、会員相互の懇親会、

盛大に実施でき大変お世話にな

りました。

平成29年7月1日(土)、エテ

ルナ高崎に於いて今年度の定期総会、特別講演、懇親会が開かれ、たくさんの同窓生が親睦を深めました。新井信雄同窓会長は挨拶の中で「同窓会を活性化するためにも、総会や学校行事に多くのOB、OGの方に足りるほどほしい」と話されました。総会では昨年度の事業、会計報告が行われたほか、本年度の事業、予算計画について話し合われました。

総会後には山田耕介校長(サッカー部監督)の特別講演が行われ、前橋育英高等学校サッカー部の足跡(栄光と苦労)を、映像を交えながら話されました。サッカー部OBの方も大勢出席されていましたので、歓声や笑いもあり、和やかな講演でした。

懇親会では200名を超える同窓生の方々が互いに近況報告や、タイムスリップしたかのように思い出話を咲かせていました。また育英短大の「あばれん坊太鼓(和太鼓サークル)」が懇親会中にすばらしい演奏を披露し、会を大変盛り上げてくれました。

今年度の総会において過去最

多の200名を超す会員が参加

し、記念講演、会員相互の懇親会、

盛大に実施でき大変お世話にな

りました。

親子二代同窓生

佐藤 洋子
(第27期生・平成4年卒)
優衣
(普通科1年)



私の近況報告

山本 晃司
(第29期生・平成6年卒)



(左から2番目が私)

前橋育英高等学校

平成30年度 同窓会総会・懇親会

日時 平成30年7月7日(土)
午後5時より

場所 ホテルラシーネ新前橋
前橋市古市町1-35-1

会費 5,000円(懇親会費)

**卒業生ならどなたでもご参加OKです!!
お気軽にご参加下さい**

詳細については後日同窓会HPまたはFacebookにてお知らせします。

★同窓会のホームページが出来ました★

<http://www.mikuei-dousoukai.com/>

この原稿依頼を頂いたことにより、改めて高校卒業の年を確認する機会となりました。「光陰矢の如し」です。約25年も前に卒業した高校に今年、思いもよらず娘が入学しお世話をなつております。

前橋育英高校には、私にとってとても重要な「縁」をいただきました。その「縁」のお陰があるからこそ娘も入学することになったのだと思います。

私も娘と同じ硬式二二二部。この四月、娘たちは目的を持って入学しました。何ものにもかえがたい若さで自己の可能性に挑戦し、短い三年間を有意義に過ごしてもらいたいと願っています。

第一体育館建替え等々。昔と今では多くのことが変貌していく、テニスコートもいつの間にかクレーコートからオムニコートになっていました。男女併学から共学に、英語科や体育科の募集停止、制服の変更、

意味を取り違えると「自分
ファーストになつていない
がこの言葉に合致したの
だと感じます。
しかしながら言葉だけで
意味を取り違えると「自分
ファーストになつていない
だらうか。」と心配になりま
す。先日こんな詩を目にし
ました。

前橋育英高校のウエブサ
イトを開くと、ホームペー
ジに「スチューデント・
ファースト」の文字が飛び
込んできます。「生徒一人ひ
とりの『学びたい』『変わり
たい』『成長したい』と言つ
た気持ちをサポートし、実
現に導くことを第一に考え
ています。』と、あります。

○○ファーストという言
葉はいろいろな場面でそれ
ぞれに使われています。我
が育英高校においては、生
徒指導に尽力いただいてい
る先生方の長年の積み重ね
がこの言葉に合致したの
だと感じます。

前橋育英高校のウエブサ
イトを開くと、ホームペー
ジに「スチューデント・
ファースト」の文字が飛び
こんでいます。『生徒一人ひ
とりの『学びたい』『変わり
たい』『成長したい』と言つ
た気持ちをサポートし、実
現に導くことを第一に考え
ています。』と、あります。

後援会長
福島 英人



○○ファースト

草を見る心は
おのれ自身を観る心である。

木を見る心は
おのれ自身を観る心である。

北原白秋(詩人)

夏空がまぶしく輝く季節、
ホテルラシーネ新前橋にて
後援会定期総会が行われま
した。黒澤副会長の司会進
行により、福島会長、中村理
事長、山田校長とご挨拶を頂
き議事へ進みました。

定期総会に出席された35
名の皆様に議案を審議頂き、
全て承認されました。

福島会長のもと、新たな風

が入り、更に時代のニーズに

合った後援会になつて行く

事と思つております。そし

て、より多くの後援会役員の

皆様のお力添えにより、前橋

育英を支え見守り、応援し

て行きたいと考えております
ので、ご協力のほど宜しく

お願い致します。

後援会の目的は、建学の精

神である『正直・純潔無私・
愛』を基盤として、社会に求
められる卒業生を送り出し、
併せて育英高校の発展に寄
与するところにあります。

生徒各自が育英で学ぶ三年

間の中で、自分を、そして関

係する相手を自分と同じよ

うに大切にできるように後

援会として側面から支援し

てまいりたいと思います。

皆様のご協力を心よりお

願い申し上げます。

後援会だより

後援会定期総会

7月14日(金)ラシーネ

副会長 赤木 由美子

後援会員の皆様へ

校長 山田 耕介

日頃からお世話になつて
おります。また今年度に
おきましては、春・夏の甲
子園、年末年始に開催され
るバスケット・サッカー男女
の全国大会では、物心両面
に渡り御支援、誠にありが
とうございます。今後共よ
ろしくお願ひいたします。

二度目の東京オリンピッ
クを体験できる人は、時代の
変化により前回開催と違う
体验ができるのでは、と前号
でお話させていただきました
たが、さてどのようないが
あるのか考えてみました。
会場風景、応援風景や競技種
目の変化。開会式や閉会式
は年々華やかになり、どのよ
うな演出で聖火台に火を灯
すのかなど、時代の違いを感
じられることと思います。

最大の关心事は、日本選手
団が何個のメダルを獲得で
きるかでしよう。獲得期待
度はどの時代も変わりはな
いと思いますが、獲得の確率
は年々増えてきています。
1964年東京開催のメダ
ル獲得数は26個、2016年
リオでは88個でした。東京
2020では何個獲得でき
るか、期待と共に時代の変化
を感じられる大きなイベン
トとなるでしょう。

2020年東京 オリンピック開催

コラム育英Ⅱ

学校後援会援助金贈呈式

副校長 金子 雅人

7月20日、後援会クラブ活動援助金贈
呈式が行われ、福島後援会長よりクラブ

補助金が、20クラブに贈呈されました。

福島会長の激励の後、各クラブを代表し

て、男子バスケット部顧問の鈴木先生より、

各クラブのさらなる飛躍を誓いました。



全国大会 出場決定!!

男子サッカー部

第96回全国高校サッカー選手権大会出場

監督 山田 耕介

「リベンジ埼スタ」平成29年1月9日、高校サッカー選手権大会決勝、青森山田に0-5で敗退、この悔しさを忘れるな、必ず埼スタでリベンジする。今年度の合言葉である。この屈辱的な敗退は、選手達を奮い立たせた。自分の体が悲鳴をあげても、自分だけ上達しなくて逃げだしたくなる時もあったと思う。それでも彼らは、サッカーに向かっていった。リベンジする為に…。県大会決勝、対桐生第一戦、何とか勝つことができた。チャンスを与えてくれた全ての人々に感謝し、全国では必ず埼スタに行く。



第96回全国高校サッカー選手権大会
2017/12/30(土)～2018/1/8(月・祝)
埼玉スタジアム 2002ほか

女子サッカー部

第26回全日本高校女子サッカー選手権大会出場

監督 大手 真智子

この度、沢山の皆様方の応援のおかげで、四年連続全日本高等学校女子サッカー選手権大会に出場することができます。この場をお借りして、心から感謝申し上げます。

群馬県予選を五連覇し、関東大会では、三位で終わりましたが、苦しい闘いででした。

今年は「Unimaginable possibilities」を掲げ、諦めずに努力してきました。昨年の悔しさを胸に、夢の舞台で闘える喜びと多くの方々への感謝の気持ちを持ってチャレンジャーとして挑んできます。応援宜しくお願ひ致します。



第26回全日本高等学校女子サッカー選手権大会
2017/12/30(土)～2018/1/7(日)
神戸総合運動公園ほか

男子バスケットボール部

ウインターカップ2017出場

監督 加賀谷 寿

今年度はインターハイではまさかの1回戦敗退という結果で非常に悔しい思いをしましたが、夏を過ぎてから選手全員の意識に変化が表れチーム全体がレベルアップしたと思います。

その結果、下級生の時からチームを支えてきた3年生、それに2年生、1年生それぞれが融合して初めて3学年選手が揃ってのウインターカップ出場は大変嬉しく思います。また色々とサポートをして頂いた学校関係者、保護者、応援して下さった方々には感謝申し上げます。

選手権大会では「泥臭さを大切に」という気持ちを忘れず、一つでも多くの勝利を積み重ねられるようにチーム一丸で頑張りますので応援宜しくお願い致します。



第70回全国高等学校バスケットボール選手権大会
2017/12/23(土・祝)～29(金)
東京体育館

「全国大会出場募金」申込受付中

募金のお申込みが、さらに便利になりました。ホームページからクレジットカード、ペイジー(インターネットバンキング)によるお申込みができるようになりました。

URL : <http://maebashiikuei-h.ed.jp/donation.php>



(QRコード)

放送無線部



(左) 鎌木さん (右) 大林さん

第14回群馬県高校放送コンクール

日程: 11月12日(日)
会場: 中央工科デザイン専門学校
結果: (朗読部門) 大林菜々(1-4) 2位
※全国大会(2018長野総文)に出場
(アナウンス部門) 鎌木菜々(2-1) 6位
※関東大会に出場

美術部



(左) 上原さん (右) 滝沢さん

第41回群馬県高等学校芸術祭 美術・工芸部門展

日程: 11月2日(木)～8日(水)
会場: 高崎シティギャラリー
結果: 滝沢奈己(3-4) 優秀賞
上原真紀(2-8) 優良賞

高学後同

援窓 ククククククククククククククククク

校園会会

塙真唐高岡神黒小磯大坂堀安小荒田田加柳塙青佐生方佐藤
田下沢橋上山澤椋田塙内越藤澤川村口藤沢越柳藤
智直義靖孝純礼智充裕由利喜明恵孝桂暁子
恵紀仁敏美幸光晃寿子子子惠子佳る恵子美子拓子子

文化副委員長 佐藤 孝子
朝夕寒冷を覚える季節となりました。
今回も前橋育英高校の活動・活躍が盛り沢山の高校報が出来上がりました。
本号を通して、この感動、そして情報を伝えて出来る事をうれしく思います。
発行にあたり、ご協力、ご寄稿を賜りました皆様へ感謝申し上げます。ありがとうございました。

3位

硬式野球部

U-18日本代表 丸山和郁選手

第28回WBSC U-18ベースボールワールドカップ

9月1日(金)～11日(月) カナダ サンダー・ベイ



オープニンググラウンド

対 メキシコ 10-1
対 アメリカ 0-4
対 キューバ 7-2
対 オランダ 3-1
対 南アフリカ 12-1

スーパーラウンド

対 オーストラリア 4-3(延長11回)
対 カナダ 4-6
対 韓国 4-6
3位決定戦
対 カナダ 8-1



3位という個人としてもチームとしても悔しい結果で終わってしまいました。世界のレベルは高く、自分の実力不足を痛感しました。野球をするのが怖いと思うほどでした。この経験を生かし、もっと練習して次のステージで頑張りたいと思います。応援本当にありがとうございました。

丸山 和郁(3-10)

編集後記
佐藤 孝子